

Iniciados los trabajos para impulsar un programa de viajes provincial para los mayores de Granada

El portavoz del Gobierno Provincial, Nicolás Navarro, ha dado cuenta de este programa vacacional de envejecimiento activo, que empezará en 2024

lunes 18 de septiembre 2023

El presidente de la Diputación se reúne con su equipo en Junta de Gobierno



La Junta de Gobierno de la Diputación de Granada ha dado luz verde esta mañana al inicio de los trabajos para la creación de un programa de viajes provincial para los mayores de todos los municipios y entidades locales de Granada que entrará en vigor el próximo año.

“Un paquete vacacional que viene a suplir la paralización del IMSERSO y a ofrecer a los mayores de Granada una oferta más que pondrá en valor el rico atractivo de la provincia”, ha dicho el portavoz del Gobierno, Nicolás Navarro, al término de la sesión ordinaria de la Junta de Gobierno en la que se ha instado a las Delegaciones de Bienestar Social y Mayores la elaboración de un plan de actuaciones conjuntas con los distintos balnearios de la provincia a fin de garantizar una libre concurrencia y establecer los acuerdos necesarios y puesta en marcha del Programa de Envejecimiento Activo y Saludable.

Asimismo, el órgano de Gobierno provincial ha pedido a la Delegación de Economía y Atención al Alcalde la inclusión de una partida presupuestaria para el próximo ejercicio con el fin de que los mayores de la provincia puedan beneficiarse de este nuevo servicio en 2024. Un programa transversal que implicará a diferentes delegaciones de la corporación provincial enfocadas a hacer posible esta nueva oferta de envejecimiento activo, ha proseguido Navarro, que combata la soledad y que abra la puerta a la posibilidad de socializarse de nuestros mayores.

RETO DEMOGRÁFICO

El portavoz del Gobierno también ha incidido en que estamos en una medida que va a sumar de manera transversal en la estrategia de Reto Demográfico que impulsa el presidente provincial, Francis Rodríguez, generando nuevas oportunidades y creación de empleo en las diferentes comarcas de Granada, haciendo posible estas salidas vacacionales “acudiendo a nuestros propios recursos que aseguren en cierta medida el disfrute de estos programas a los granadinos sin depender en exclusiva de otras administraciones”.

Para ello, se contará con los diferentes atractivos de la provincia y un programa específico de Turismo Saludable en colaboración con los balnearios de la provincia potenciando el principal objetivo de envejecimiento activo y la dinamización de la economía provincial, fomentando el uso de los diferentes establecimientos que han sufrido también las consecuencias de la crisis sanitaria y económica fomentando la empleabilidad.

En definitiva, ha concluido Navarro, que ha estado acompañado durante la presentación por los diputados de Mayores, Roberto González, y Bienestar Social, Elena Duque, que estamos ante un paquete vacacional que contribuirá a mejorar la calidad de vida y salud subjetiva-objetiva de las personas mayores de la provincia, promoviendo la participación y la ocupación normalizada del ocio y el tiempo libre, y ofreciendo una nueva experiencia de convivencia y de relaciones interpersonales en una realidad distinta a la de su entorno habitual.

